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   開     議 

 

 

○蒲生光男議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に遅刻の議員は、14番、大沼 久

議員でございます。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○蒲生光男議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は答弁を含めて60分以内と

なっておりますので、ご協力をお願いいたしま

す。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 小関秀一議員の質問 

 

 

○蒲生光男議長 順位１番、議席番号５番、小関

秀一議員。 

  （５番小関秀一議員登壇） 

○５番 小関秀一議員 おはようございます。 

 非常に６月のさわやかな天気の中、初めての

選挙で当選をさせていただきまして、しかもト

ップバッターで６月の一般質問をさせていただ

くこと、非常に光栄に思いますとともに、緊張

しております。何分初めてでございますので、

不手際また質問の内容等について素人の部分あ

りますので、ご容赦、ご勘弁をいただきながら

質問を始めさせていただきますので、よろしく

お願いを申し上げます。 

 まず、今般の選挙に当たって、私自身非常に

悩んだ部分については、特に３月11日の震災、

その後の原発の事故等の暮らしの不安の部分で、

私、56歳になったわけでございますけれども、

今まで百姓一本で生きてきて、さまざまないわ

ゆる次の世代に何か仕事をできないかというふ

うなことで、３月末、決意をさせていただいて、

この場に至ったという経過であります。 

 趣味、百姓というふうに言いたいわけですが、

食いぶちについては農業で一生懸命働いてきた

つもりでありますが、なかなか今の時代であり

ますので、農業の経営についても難しいと。た

だ、幸いなことに後継者、息子夫婦が支えてく

れますので、こういう仕事で身近な問題から国

レベルのいろいろな暮らしの課題について取り

組んで、ご提案もできればしたいもんだなとい

うふうに、今後も４年間精いっぱい頑張ります

ので、よろしくお願いを申し上げます。 

 基本的にはきょうの質問の中でもすべて通じ

るなというふうに私思ってるところは、やっぱ

りこれは今だからということでは決してなくて、

暮らし向きについて無理、むだのないことが肝

要かなというふうに、私は常にこれからも心が

けて、いろんな課題なりテーマなりに取り組ん

でいきたいというふうに思っております。 

 つまり、やっぱり身の丈に合った暮らしや行

政や産業のあり方等が必要なんだなというふう

に思いながら、質問に早速入ります。 

 質問については、非常に簡単に質問させてい

ただいて、質疑の中で少しやりとりをさせてい

ただきますので、ご勘弁をいただきたいと思い

ます。 

 まず最初に、大きく３つ項目を上げさせてい

ただいたわけですけれども、あいさつにも述べ 


